

Ökumenisches Jugendkirche Symposium wäre heute gewesen

29.09.2021 11:38:51 von Fabian Schäfer



20.-22. September 2022
Ökumenisches Symposium
Jugendkirchen

Heute hätte sich die „Familie“ der Jugendkirchen-Macherinnen in Münster bei Vorträgen und Workshops wieder gegenseitig die neuesten Infos gegeben. Corona hat leider die Verschiebung aufs nächste Jahr erzwungen, obwohl das schöne letzte Symposium in Leipzig schon soooo lange zurückliegt.

Wir hoffen, dass es nun im kommenden Jahr fast zur gleichen Zeit wieder mit realen Begegnungen klappt.

Save the Date!